

Concluimos las obras de remodelación

27/10/2017

Nuevo local de negocio de IGGA Group en Marbella.

Acaban las obras de remodelación de la nueva sede corporativa de IGGA Group en España, de la mano de Ignacio García, fundador del grupo.

IGGA realiza una importante apuesta con la ampliación de sus instalaciones en un local de negocio a pie de calle en la ciudad más cosmopolita, exclusiva y deseada de España.

Con una inmejorable ubicación en la avenida principal de Marbella, este nuevo espacio mejorará los servicios que prestan las empresas de diseño, construcción y promoción inmobiliaria pertenecientes al Grupo IGGA:

INMOBILIARIA + CONSTRUCCIÓN + DISEÑO Y ARQUITECTURA

